

# スリーハート

第3号 平成28年 7月 1日(金) 発行

日頃から、本校の活動にご協力いただきありがとうございます。校内においては、大きな事故もなく児童も落ち着いて教育活動に励んでいます。最近は次のようなことを、学校で指導しています。

- 公園の使い方のマナーで、ボール遊びができないところでボールを使ったり、ゴミを捨てていたり、自転車の止め方が悪かったりということがありました。公共の場でのマナーについて、もう一度家庭でもお話しいただけると助かります。
- 友だち同士で、物をあげたり、もらったりして金銭トラブルになったことがありました。児童の持ち物にも、目を配ってほしいと思います。買い与えたものでない物を持っていたら要注意です。
- 学校で物がなくなることがありました。大切な物は置いていかないよう指導しています。
- 暑くなってきて川遊びをして水の事故が起きないように、児童だけで川遊びをしないように指導しています。
- 飛び出しによる交通事故がないように指導しています。特に道路でボール遊びをしていて危険なこともありました。

もうすぐ夏休みになります。子供たちを家庭、地域に返す時間が多くなります。甚目寺西小学区の将来を担う大切な子供たち、健全育成と安全を兼ねて子供たちに注意を払っていただくと大変助かります。また些細なことで結構ですので、お気付きの点がありましたら、学校までご連絡ください。

あま市の小学校12校で、ペットボトルのキャップを使って文字を書き、熊本へ応援メッセージを送ることになりました。そのため、多くの児童に赤と白のキャップを持ってきてもらいました。ご家庭でも協力いただきありがとうございます。作ったメッセージは来月号で紹介させていただきたいと思います。また、余りましたキャップにつきましては、大型商業施設を通して、ベトナム、ラオス等の恵まれない世界の子供たちへのワクチン支援や栄養給食支援に使わせていただきたいと思います。(校長 恒川則明)

## 東7ロック陸上競技会 大健闘

5月31日(火) 七宝鷹居グランド

校長先生が応援旗を振り、控えテントから先生たちや他の種目に出場する選手たちが大声援を送る中、選手たちはそれぞれに大健闘してくれました。

### 【競技会の結果】

〔男子〕	走り幅跳び	3位入賞
〔女子〕	80mハードル	優勝(大会新)
	走り幅跳び	5位入賞
	ボール投げ	3位入賞
	400mリレー	準優勝
	女子学校対抗(総合)	第4位



# クリーンキャンペーン

6月8日(火)

日頃からお世話になっている地域の皆さんへの感謝の思いを伝える行事として、全校で学校周辺の道路の清掃活動を実施しています。保護者の方々に加え、地元の老人会のみなさんやあま市ゴミゼロ運動推進連絡会のみなさん、さらには、子供たちが「協力をお願い」を配らせていただいたご家庭の方も参加してくださり、子供たちの安全を見守りながら清掃活動を助けてくださいました。

また今回は、ペア学年活動の一つとして、それぞれにペア（協力して清掃をする相手）を決めて清掃活動に取り組みました。下級生を気遣いながら汗を流す高学年と、その温かい心配りに思わず笑顔を見せる下級生の微笑ましい姿があちこちで見られました。

—上級生と一緒に担当場所へ—

—地域の皆さんと一緒に—

—一輪車は草でいっぱい！—

—下級生に気を配る上級生—

—みんな一生懸命！—

# 七宝焼製作体験

6月24日(金)

あま市では、毎年、4年生を対象に七宝焼製作体験をさせてもらえます。あま市よりバスを回していただき、七宝焼アートヴィレッジへ出かけました。事前に作っておいた「下絵」を元に、指導員の方々の指導を受けながら、楽しく製作することができました。

—指導員の方の手ほどきを受け—

—色ずつ慎重に！—

—職人技に驚嘆！—

# 防災教室

6月28日(火)

熊本地震でたくさんの人が被災され、防災教育の重要性がますます高まっています。この日、あま市防災ネットのみなさんを講師に招き、防災教室を開きました。体験活動を取り入れた学習はわかりやすく、それぞれに危機管理意識を高める場とすることができました。

—毛布で簡易担架—

—ロープワーク—

—風呂敷リュック作り—

—新聞紙スリッパ作り—

